



Alcaldía de Manizales

**Comunicado  
DE PRENSA**

Manizales, 20 de diciembre de 2022

A propósito de los pronunciamientos hechos en las últimas horas por la Corporación Autónoma Regional de Caldas en relación con la aprobación por parte del Honorable Concejo Municipal de una participación del 21% para las transferencias por participación ambiental a esa entidad, la Alcaldía de Manizales se permite informar:

1. Durante esta administración los recursos de las obras de estabilidad para la mitigación del riesgo han sido destinados principalmente por esta Alcaldía y la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, entidades que en los últimos tres años invirtieron 15 mil 140 millones de pesos y 17 mil 574 millones de pesos, respectivamente. Esta cifra es muy superior a la que la Corporación Autónoma Regional de Caldas dispuso para Manizales en el mismo período, que fue de mil 598 millones de pesos, es decir el 4,6% del total de la inversión.
2. Corpocaldas tiene la obligación legal de invertir en la ciudad y lamentamos que se excluya a Manizales de las inversiones que esta entidad debe hacer en materia de gestión del riesgo.
3. De ser así, se estaría castigando por parte de Corpocaldas a la fuente directa de esos recursos, que son los ciudadanos que cumplidamente pagan su impuesto predial, de cuyo recaudo total se desprenden los 26 mil 668 millones de pesos que este año le fueron transferidos por concepto de participación ambiental.
4. Pese a la baja inversión que en materia de gestión del riesgo hace Corpocaldas en Manizales, las transferencias que le hizo el municipio por participación ambiental en los últimos tres años suman 71 mil 752 millones de pesos, de los cuales esta entidad sólo invirtió hasta ahora en ciudad el 2.2% para obras de estabilidad.
5. Lo menos que podemos esperar los manizaleños es que de los 27 mil 719 millones de pesos que saldrán el próximo año de nuestros bolsillos con



Alcaldía de Manizales

**Comunicado  
DE PRENSA**

destino a Corpocaldas, es que un porcentaje de esa transferencia se invierta en la ciudad.

6. Reafirmando su compromiso con la ciudadanía, la Administración Municipal realizará una inversión histórica el próximo año, en materia de prevención del riesgo, destinando 7 mil 800 millones de pesos para ejecutar y/o mantener obras de estabilidad, con lo que lograremos la cifra de elaboración de 150 obras, cantidad nunca antes desarrollada en un gobierno municipal.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa  
Alcaldía de Manizales.**